

Legislación

(Viene de la página 8)

«Fija a partir del primero de enero de 1962, en el 5 por 100 la participación de beneficios de la Reglamentación Nacional del Trabajo en la industria siderometalúrgica.»

Orden de 19 de diciembre de 1961.

(B. O. del 29 de diciembre)

«Normas para el cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto 662-1960, de 31 de marzo que convalidó las exacciones parafiscales establecidas sobre la minería del carbón.»

Orden de 27 de diciembre de 1961

(B. O. del 30 de diciembre)

«Educación Física.»

Ley de 23 de Diciembre de 1961.

(B. O. del 27 de diciembre)

«Plan Sur de Valencia.»

Ley de 23 de diciembre de 1961.

(B. O. del 27 de diciembre)

«Corrección de erratas de la Orden de 30 de noviembre de 1961 por la que se regula el procedimiento administrativo para la autorización de operaciones de exportación y su control.

(B. O. del 28 de diciembre de 1961).

«Corrección de erratas de la Orden de 28 de noviembre de 1961 por la que se dan normas para la obtención de los beneficios fiscales establecidos en el Decreto-Ley 19-1961, de 19 de octubre.»

(B. O. del 27 de diciembre de 1961)

«Corrección de erratas de la Orden de 25 de noviembre de 1961 por la que se modifican diversos epígrafes de la Rama 5.^a de la cuota de Licencia fiscal.»

(B. O. del 29 de diciembre de 1961)

«Corrección de erratas de la Orden de 25 de noviembre de 1961 por la que se modifican determinados epígrafes de la Rama 1.^a de la cuota de Licencia Fiscal.»

(B. O. del 29 de diciembre de 1961)

«Cupo global núm. 20 f (chapas de hierro o acero laminadas en caliente o en frío.)»

(B. O. del 27 de diciembre de 1961).

Déficit en la balanza de pagos Noruega

Oslo.—La balanza de pagos noruega acusará un déficit de unos 1.500 millones de coronas en 1961, lo cual supone un incremento de más de 600 millones de coronas en relación con 1960.

Contracción leve de la economía nipona en 1962

Tokio.—Si bien las Navidades últimas han correspondido al mayor volumen de gasto de toda la historia japonesa, son muchos los economistas del país que preven una leve contracción para el año recién comenzado.

Escala de SABENA en Málaga

Bruselas -Con sujeción al refrendo gubernamental, a partir de primero de abril próximo habrá un vuelo semanal Bruselas-Málaga, en 4,40 horas de vuelo directo, servido por cuatrimotores Super DC-6B, con salida de Bruselas los viernes y regreso de Málaga los sábados.